

Woche 11.05.2025 - 18.05.2025

Von Alvaro Tuj, Kaplan

11. Mai 2025, 08:00

Wort zur Woche

Liebe Gemeinde,

in diesen Wochen haben viele Kinder in unserer Pastoralereinheit Westliches Wuppertal ein ganz besonderes Fest gefeiert: ihre Erste Heilige Kommunion. Ich möchte allen Erstkommunionkindern von Herzen gratulieren!

Ihr habt nun ein neues Sakrament empfangen die Heilige Kommunion. Vielleicht habt ihr euch lange vorbereitet, Geschichten aus der Bibel gehört, gebetet, Lieder gesungen und euch gefreut auf diesen besonderen Tag. Und vielleicht war es dann ein richtig schönes Fest mit eurer Familie, mit vielen guten Wünschen, mit Kuchen und – ja, auch mit Geschenken. Denn wenn man ein Kind ist (und auch später noch), freut man sich über Geschenke. Sie zeigen uns: Da denkt jemand an mich. Da hat mich jemand gern. Und manchmal erinnert uns ein Geschenk noch lange an den Menschen, der es uns gemacht hat. Die Erstkommunion ist auch so ein Geschenk. Ein Geschenk von Gott an uns. Aber noch mehr: Gott schenkt sich selbst. Er sagt uns nicht nur: Ich hab dich lieb, sondern: Ich bin bei dir. Ich bleibe bei dir – in meinem Sohn Jesus, im Brot des Lebens. Immer wieder dürfen wir zu ihm kommen. Nicht nur an dem einen besonderen Tag – sondern immer wieder in der Heiligen Messe, Sonntag für Sonntag, auch wenn manches im Leben sich verändert. Im Johannesevangelium heißt es: "Wer von diesem Brot isst, wird leben in Ewigkeit." (Joh 6,51) Jesus selbst lädt uns ein. Und diese Einladung bleibt. Ich wünsche allen Erstkommunionkindern und uns allen, dass wir das nie vergessen. Dass ihr immer wieder den Weg zur Kirche findet, zur Heiligen Messe, zur Kommunion. Und dass ihr spürt: Hier bin ich willkommen. Hier begegnet mir Gott. Hier darf ich singen, beten und dankbar sein.

Vielleicht erinnert ihr euch an das Lied, das wir gemeinsam gesungen haben: "Eingeladen zum Fest des Glaubens"

ein Lied, das uns daran erinnert, dass wir alle gemeinsam unterwegs sind mit offenen Türen, mit weitem Herzen und mit Gottes Nähe mitten unter uns. Ich freue mich, dass ich euch auf eurem Weg zur Erstkommunion begleiten durfte und wünsche euch allen, euren Familien und allen Mitfeiernden: Bleibt verbunden mit Jesus und miteinander im Glauben, in Freude und im Herzen.